

Chers amis,

Cette foire 2017 sera historique. En effet, pas moins de huit ministres de notre mouvement en auront parcouru les allées, à la rencontre des gens, des agriculteurs, des entrepreneurs, des associations, des syndicats, des administrations, et de toutes les forces vives du monde rural et de la production agricole.

Nous y avons vu : Willy, François, Denis, Marie-Christine, Charles et aujourd'hui nous ont rejoints Sophie, Jean-Luc et Pierre-Yves. Ils ont été soutenus sur le terrain par beaucoup de nos parlementaires, une quinzaine de députés ou conseillers provinciaux, des dizaines de mandataires communaux, bourgmestres et échevins, ainsi que par énormément de collaborateurs.

Quelle belle représentation, quelle belle force d'action, quel bel enthousiasme à venir consacrer toute l'importance d'un secteur vital de notre pays. Que de rencontres, que de discussions, que de sympathie et d'enthousiasme rencontrés aussi, que de poignées de mains et de sourires, que de selfies !

Notre mouvement a, une fois de plus, fait la démonstration de son implication dans la prise en considération des problèmes et des volontés d'entreprendre, la démonstration de notre réel engagement au quotidien pour être à l'écoute et pour entendre les messages de difficultés ou de détresse et puis pour agir.

On dit beaucoup de mal du monde politique à cause du comportement de quelques-uns, on dit beaucoup de bêtises, beaucoup d'outrances sans percevoir la beauté de l'engagement politique.

Souvent, nous avons commencé jeunes, remplis d'enthousiasme, remplis de cette volonté de participer, de donner des idées, de développer des projets.

On a commencé parce que des amis, des connaissances ont senti en nous des capacités, une intelligence, une écoute, un engagement dans la société civile, un dévouement pour une cause.

On oppose parfois aujourd'hui l'engagement politique à la mobilisation citoyenne, en donnant à cette dernière une sorte de prééminence morale, réduisant l'exercice démocratique et électif à une sorte d'entretien de caste, à une adhésion à un service club ...alors que nous sommes des milliers à être élus par des gens qui pensent que nous avons un projet, un enthousiasme, un engagement, une capacité de gérer, de réagir, d'écouter. Nous sommes des milliers à mouiller notre maillot sans compter, à être en permanence à l'écoute, au service, au devoir.

Non, nous ne sommes pas des profiteurs, nous sommes des bosseurs, des dévoués. Nous avons des convictions, nous avons des envies d'améliorer la vie de tous, nous avons des projets pour que les jeunes trouvent de l'emploi, pour que les chercheurs progressent

dans leurs découvertes, que les bas et moyens revenus s'améliorent, que les gens trouvent à se loger, que notre sécurité sociale et nos soins de santé persistent durablement. Nous voulons une société plus juste, plus inclusive, une société en paix où la cohésion sociale est une réalité, nous voulons un avenir pour tous et nous y travaillons tous les jours.

La politique menée au gouvernement fédéral est en prise sur le monde, sur l'Europe, sur nos voisins, elle a été jusqu'ici courageuse, audacieuse, réaliste, créatrice et réformatrice, et elle porte ses fruits. Lentement et sûrement, durablement sans esbroufê. Les résultats s'accumulent, la transformation, la modernisation de notre société sont en marche.

De nouveaux défis nous attendent, le courage de relever ces défis au niveau Régional est à saluer. Ce sera difficile, c'est risqué, mais peut-on vraiment renoncer à pousser notre volonté jusque dans notre propre région ? Comment ne pas avoir confiance dans ce capitaine qu'est Willy qui la connaît si bien ? Dans ces adjoints plein de savoir-faire et d'énergie. Comment renoncer au combat ici sur nos terres ? Comment ne pas vouloir simplifier, alléger les structures, déployer la bonne gouvernance, les bonnes pratiques.

Comment renoncer à nos convictions de vouloir plus et mieux pour tous, comment ne pas vouloir rattraper notre retard, lutter contre notre sous-développement. Notre région est belle, elle a des atouts, des habitants joyeux, travailleurs, inventifs, des gens qui savent faire la fête, des gens qui savent ce que c'est que la solidarité, l'entraide ?

Comment renoncer à ce que nous sommes ? Un mouvement réformateur qui a des valeurs de liberté, de travail, de courage, un parti qui veut se mettre au service d'une société qui le mérite.

Chers amis, par votre présence ici à Libramont, dans notre Province, vous nous avez apporté la force de poursuivre sans relâche notre combat, notre lutte contre le découragement, la désespérance.

Merci de votre enthousiasme communicatif, merci d'être vous à nos côtés ! Renforçons notre cohésion, soyons un parti qui rassure, qui attire, qui donne confiance et...surtout relevons nos manches, mettons-nous au travail et bossons !

BP 30.07.2017